個人情報の漏洩について

この度、東京大学大学院医学系研究科・高齢者在宅長期ケア看護学分野において、使用しておりましたメーリングリストが2020年5月9日より2021年5月14日までの間、インターネット上で閲覧可能になっていたことが判明いたしましたので、報告いたします。

このような事態が発生し、関係の皆様には多大なご迷惑をお掛けすることになりました ことを、心より深くお詫び申し上げます。

当分野が使用しているメーリングリストの公開設定における不注意・不手際により、氏名、メールアドレス、学籍番号等が含まれている情報が閲覧可能の状態になっておりました。既に対応を行い、現在は、閲覧できない状態になっております。

個人情報の漏洩の可能性のあった方々(447名)には、既にメール等にて事案の報告を 行うとともにお詫びを申し上げております。現時点では、本件による当該個人情報の不正 使用などの事実は確認されていませんが、このことによる被害が発生した場合には、当分 野宛てにご連絡いただくようご案内しました。

医学系研究科では、これまでも個人情報の管理に関しては、東京大学の規則及び方針に 則り、教育及び注意喚起を行うとともに、周知徹底を図ってきたところではありますが、 今後、二度とこのような事態が生じることのないよう、個人情報の管理及び各情報セキュ リティ教育・注意喚起をより一層徹底し、再発防止に努めてまいります。

> 東京大学大学院医学系研究科長 岡 部 繁 男 東京大学大学院医学系研究科 高齢者在宅長期ケア看護学分野教授 山 本 則 子